
Folio N' 005

Acta 2+/0o3.

En la ciudad de Atlántida, a los dieciséis días del mes de enero de dos mil veinticuatro, siendo las 19:0ohs
se ¡eúne el Concejo Municipal, en sesión ordi¡aria. Preside el Sr. Alcalde, Gustavo González, ocupan sus
bancas la Sra. Conceja Adriana de Sosa, los Sres- Concejales Juan Díaz yWilliam Bermolén y las Sra.

Concejal Marina Báez en calidad de suplente del Sr. Concejal Daniel López. Se encuentran presentes e¡
sala las Sras. Concejales Leticia Barriós y Mariela Carvallo y los Sres. Concejales Luis Trujillo y Fer¡ando
outeda. Se mociona sesiona¡ en régimen de Comisión Gene¡al para recibir al Sr. Salvarreyy su señora
quienes expresan sus quejas frente a io que consideran un trato injusto respecto a otros puestos de su
entorno lventa de leña], ellos sugieren que hay algunos puestos que están subsidiados por MIDES y no
cumplen con los requerimientos legales. El Sr. Alcalde le responde que el Municipio no puede dar
respuesta respecto a las acciones del MlDES y que no se cruzan datos con BPS o DGI pero que se pueden
hacer las consültas respecto a los tributos que si corresponden al Municipio. Siendo las 19:3oht se retoma
la sesión ordinaria.

lnforme previo:

Canelones Suena Bien, Esta semana se inician las tareas de preparación del espacio y armado. Para la
oferta gastronómica se presentaron más de sestenta propuestas. En el día de mañana se estará
trabajando con los funcionarios de fe¡ias para delimitar los espacios de venta y terminar de definir los
emprendimientos.

Gestión Ambiental. Ante la cantidad de basura que se genera en el entorno de la cazamba e¡ las afueras
del Parqlre AzLrl, nos proponemos cotizar cámaras y cartelería.
Embajada de República Donlinicaria solicita prórroga para realizar el muml. Lo harían en febrero

0bras:
Recuperación de bajada deL Cholo
Repaso de Barrio Español
Solicitud de limpieza de cunetas en,calle Los Cedros
Construcción de garitas para paradas de buses. Son cinco. Una en ferreira y Oeste, frente a las viviendas
l¿do sur y .'u¿r.o prr¿ Vi a A.gpnrind
P.opuesta de LIFA para intervenir el reloj de sol. Forma parte de las propuestas realizadas en el marco del

75 aniversario.
Patrocinio de espectáculos. Ya se entregaron las cartas a los comerciantes y estamos recibiendo buenas
respuestas.
Visita a Isla Verde. Era un elnprendilniento alemán, ahora lo gestiona una persona de nacionalidad
húngara. Ha realizado donacic,nes para el banco de alimentos. 4abía ingresádo alMercedo de{ercanías y
surgieron algunas dificultades, se lrató en la reunión tripaItita. '

Se da lectuia al ¿ctide irÍ¡artita de Mercado
Esta semana comienza la ejecución dc 1a obra de cancha de Liceo 1, en elpredio del gimnasio, segx¡do
proyecto ga¡ador del "Costeando 2024"
Traslado de chofer a Municipio de Salinas.

Conside¡ación de acta 24/001. sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.

Para consideración de ingreso:

Nota de COVHEA por nueva íecha para fiesta Criolla [7/04J
Solicitud de plaza Varela para encuentro de Mariachis el 21/01 de 17:00 a 20:00hs
Proyecto Velotour
Designación de delegados para Mesas de desarrollo ¡u¡al.
Se mociona ingresar estos temas al orden del día, sin objeciones, se vota por la afirmativa 5_5 aprobado.
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Asuntos ingresados:

Informe cuidacoches. Se po¡e en conocimiento al Conceio de oficio de comisaría respecto a desorden en
vía pública promovido por el cuidacoches de frente ¿l BROLI. Los Concejales consideran que el trabajador
es uno de los mejores conceptuados y es la primera vez que se recibe una queja, por lo que se mociona
realizar una observación verbal. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Compra de toldos pa;a estructuras feria. Se informa que se estárán ejecutando los gastos aprobados por
resolución 23/429, correspondientes al p.oj/ecto "Crecjendo en Redes'l
Proyecto terminado inversión 2023 por último avance de gestión. Sin objeciones, se vota por la afirmati¡.?
5-5 aprobado.
Res 2024-033

Proyecto terminado funcionamiento 2023 por último avance de gestión. Sin objeciones, se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado. RES 2024-034
Compra bicicletero para Parque Azul, Bastos en herrero lit c. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
RES 2024-035

Solicitud de permiso para pintura müral en Parque Azul. Reciclarte por tu Espacio. Se mociona aprobar
coordinando con el Área de Discapacidad. Sin objeciones, se vota por la añmativa 5-5 aprobado.
Res,2+1036

Acta Comisión Aseso¡a en lo Social. Proyecto de resolución para propuesta de'Ave Fénix". Se mociona aprobar
el proyecto de resolución. Se vota por la aflrmativa 5 5 aprobado.
Res.24 /037

2022'87-7280-00342 solicitud para colocar escultura de artistas locales en el micro centro de Atlántida.
Se mociona informar que, en virtud de que el Municiplo está trabajando en conjunto con eICCIFA en el
marco del proyecto "CenÍo Comercial a Cielo Abjerto" y se están generando mejoras en el microcentro,
no es ei momento oportuno para instalar una escultlrra. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.

2023-411280'00577. Habilitación de funcionamiento tipo b puntual. Felisor s.a. Nota de FELIS0R
ofreciendo un donativo de cien mil pesos para obr-as en el territorio.Se mociona aprobar Ia actividad en
formato "sunset1 sugiriendo especial atenclón en el cumplimtento de normativas y cuidados (tales como
garantizar el acceso a agua potablel. Se vota por la afircrativa 5-5 aprobado.
Res.24l038.

Se mociona aceptar la donación ofrecida por la empresa. Se vota por la alirmativa 5-5 aprobada.
Res,24 /o39

2023-A|72A0-00747 hóraiios newcom "l,as Águilas" centro de barrio. En virtud de que se están
terminando las obras, se mociona aguardar al término de éstas para tomar decisiones respecto a la
agenda de este eño. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado_
2024-81-1280-00005 Atlantiza. Se mocio¡a declarar de interés la actividad y aprobar los apoyos
solicitados. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.24/O4O

2024-81 1280-00006 solicitud de autorización para el uso de ia cancha con fines de entrenamiento libre.
En virtud de que se están terminando las obras, se mociona aguardar al término de éstas para tomar
decisiones respecto a la agenda de este año. Se vota por la afirmativa 5"5 aprobado.

2024-81-1280-00008 solicitud de espacio público para espectáculo musical Atlántida. Se mociona
aprobar el uso de espacio en calle Montevideo y Chile y la bajada de luz correspondiente al paseo
artesanal. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res,24/041
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2024-A1L280 00009 soliciiud de autorización para iitcrementar el horario de uso de la cancha paaa el
entrenamiento de basquetbol ladol€scentes). En virtud de que se están terminando ]as obras, se mociona
aguardar al término de éstas para tomar decisiones respecto a la agenda de este año. Se vota
por Ia afirmativa 5-5 aprobado.

2024-a11280 000_19 autol.iza! ón par a colocar logo. La inteavención permanente en las letras no es
posible, se mocrona inlorm¿r qLle pueden realizar una intervención en el lugar de acuerdo a lo establecido
opr resolució¡ 23/364. Se vota por la aflrmativa 5-5 aprobado.

2024-AL72BA-00A27 ayuda para comprar camisetas ne$/com "l-os Colibries"se mociona, previo a tomar
una decisión económica, solicitar informe respecto a cantidad de personas con dificultades económicas.
Se vota por afi¡mativa 5-5 aprobado.

2024-8L-7280-00022 solicitud de apoyo comparsa 'Ashanti'l Se mociona poner en conocimiento al
Centro de Barrio Atlántida, para coordinar el apoyo solicitado. También se mociofla solicitar a la
comparsa que eviten tocar eltambor en hotas inapropiadas. Se vota por Ia afirmativa 5-5 aprobado.
Nota de CoVHEA por nueva fecha para fiesta Criolla [7/04). Se mociona aprobar e] cambio de fecha. Se
vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res,24 /O42

Solicitud de plaza Vareia para encL¡entro de Mariachis el 21/01 de 17r00 a 20:0ohs. Sin objeciones, se vota
por la afirmativa coordinando coll colectivo de arte callejero, 5-5 aprobado.
Res,24/043

Proyecto Velotour. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.24/O44

Desiglación de delegados para Mesas de desarro]lo rural. Se proponen el Sr. Alcalde, Gustavo 60nzález, la
Sra. Concejal Mariela Carvallo y los Sres. Concejales William Bermolén y Luis Trujillo. Se mociona aprobar
y enviar los datos a la Unidad de Descentralización del MGAP Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.

Siendo las 20:1shs y no habiendo más temas para trata! se levanta la sesión.

Resoluciones aprobadas por unanimidad 24 1033 ala 24/044
LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA EL DÍA 16 DE B\MO DE
2024, LA QUE OCUPA DEL FOLIo Na005 ai N.007.

Adriana de Sosa
Conceial

Alcalde Município de Atlántida
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